

PELITA

Pendampingannya Babinsa Wonosari Pada Lomba Pembuatan Kebun PKK Desa Binaan

Budiyanta - KLATEN.PELITA.WEB.ID

Jun 20, 2023 - 12:54



Serma lahasan Babinsa Desa Bolali Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melakukan pendampingan Ibu PKK Desa Bolali dalam kegiatan Lomba PKK Se Desa Bolali Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten

KLATEN - Serma lahasan Babinsa Desa Bolali Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) melakukan pendampingan Ibu PKK Desa Bolali dalam kegiatan Lomba PKK Se Desa Bolali Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (20/6/2023)

Hadir dalam Kegiatan tersebut diantaranya Kades Bolali Widi Pujiyanto AMd, Babinsa Desa Bolali Serma Lahasan, Perangkat Desa, Bhabinkamtibmas Desa Bolali Aipda Santoso, Ketua PKK Desa Bolali Ny. Widi Pujiyanto.

Saat ditemui, Serma Lahasan mengungkapkan bahwa kegiatan Lomba PKK pembuatan kebun seperti apotik hidup yang dilaksanakan di Desa Bolali tersebut diselenggarakan oleh Kades Bolali bersama PKK Desa Bolali dengan peserta lomba meliputi Kelompok PKK yang ada di wilayah Desa Bolali.

Babinsa menjelaskan bahwa melalui kegiatan lomba pembuatan kebun PKK ini, dapat diharapkan desa termotivasi untuk hidup bersih dan sehat serta ada nilai positif dari kegiatan perlombaan kali ini yaitu dengan kekompakkan dan kebersamaan seluruh warga.

“Ada nilai positif dari kegiatan perlombaan kali ini yaitu dengan kekompakkan dan kebersamaan seluruh warga yang berada di Desa Bolali terjalin dengan baik dan lomba ini merupakan sebagai ajang kompetisi antar Kelompok PKK diantaranya meningkatkan partisipasi aktif masyarakat dari semua golongan dalam membangun desa,” ungkap Serma Lahasan.

Sedangkan Ketua PKK Desa Bolali Ny. Widi Pujiyanto menerangkan bahwa dengan lomba pembuatan kebun ini, warga dapat memelihara dan meningkatkan kebersihan lingkungan baik lingkungan pekarangan masing-masing maupun lingkungan sarana umum yang ada dengan demikian dapat meningkatkan tingkat kesehatan masyarakat adanya seperti apotik hidup. (Red)